

Das Schuljahr liegt nun wirklich in den letzten Zügen. Einzelne Nachschreiber müssen ihr Konto noch vervollständigen, aber in vielen Fällen macht sich schon ein bisschen Ferienstimmung breit. Erst recht nach unserem Schulfest.

Auf dem Schulgelände tobte das Leben, Marius und Paul dirigierten Klassen und Besucher, bevor sie sich beim Schlagergesang nicht mehr zurückhalten konnten. Davon animiert, stimmten die Mütter der 9b mit ihrer Klassenlehrerin, Frau Riedel, ein. Man könnte sicher eine Nummer zum Weihnachtssingen daraus machen...☺
Egal, ob an den verschiedenen Stationen oder beim gemütlichen Beisammensitzen – es hat offensichtlich viel Spaß gemacht.



Ich möchte mich bei allen bedanken, die zum Gelingen beigetragen haben; Herr Lenkeit war richtig glücklich, dass seine Planung so gut funktioniert hat.



Am meisten schwitzten wahrscheinlich nicht einmal die Volleyballer, sondern Silas und Marcel am Grill – das war auch eine sportliche Höchstleistung!



Es gab glückliche Mädchen auf einem geduldigen Pferd und die Hüpfburg hielt der Dauerbelastung durch jüngere Geschwister und Lehrerkinder stand. Bogenschießen, d.h. t r e f f e n ist schwerer, als man so denkt, und alle 30 Bierkästen von Herrn Kühn quer zu stapeln, schaffte längst nicht jedes Team – da mussten schon die Papas ´ran.

Die Aula war gut besucht, um die Tänzer und Schauspieler zu belohnen. Herr Sobe kann wunderbar motzen und muffeln! Aber er wurde natürlich von seiner Schauspieltruppe besänftigt und gebessert sowie von den Technikern effektiv beleuchtet.

Die einzelnen Klassen waren mit ihrer Ausbeute recht zufrieden; die Flohmärkte brachten etliches ein. Auch beim Catering schlugen die Besucher reichlich zu; lediglich die Cocktails waren in Relation zur fertigen Flaschencola wahrscheinlich ein wenig unter Wert über den Tresen gegangen – eine wichtige Erfahrung für die Nachgeborenen. So viel Geschmack ist mehr wert!

Den „Günzel schlagen“ konnte keiner, er bleibt der Meister an der TT-Platte. Daneben wurde gebastelt, gequitzt, geschminkt und getanzt - es war ein wirklich schöner Nachmittag, das können wir nächstes Jahr wieder machen☺.